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  Herr Seigfried teilte mit, dass die Stadt derzeit keine Mittel für eine Offe-

ne Ganztagsschule im Bereich der Sekundarstufe I zur Verfügung stel-
len könne. Zunächst müsse das Land ein Programm hierzu vorlegen. 
Herr Seigfried sagte zu, dass die Verwaltung sobald wie möglich zu die-
sem Thema berichten werde, wenn ein Landesprogramm vorläge.  
Frau Knopp bat für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN darum, 
dass dieses Thema im Schulentwicklungsplan berücksichtigt werde. 
 

 
 


